

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Lakukan Sambang Komunitas, Bangun Kemitraan dengan Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Jul 24, 2024 - 13:22



Purwakarta - Dalam upaya mempererat hubungan dan membangun kemitraan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta secara rutin melakukan kegiatan sambang komunitas. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi antara polisi dan warga, serta memberikan rasa

aman di lingkungan masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, S.H., S.I.K., M.I.R., M.I.P., melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa sambang komunitas merupakan salah satu strategi untuk menciptakan keamanan dan ketertiban yang lebih baik. "Dengan berkunjung langsung ke komunitas-komunitas, kami bisa mendengarkan langsung keluhan, aspirasi, dan masukan dari warga. Ini juga merupakan cara untuk menunjukkan bahwa polisi selalu hadir dan siap membantu," ujarnya pada Rabu, 24 Juli 2024.

Dalam pelaksanaan sambang komunitas, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari berinteraksi dengan berbagai kelompok masyarakat, mulai dari tokoh agama, tokoh masyarakat, hingga organisasi kepemudaan. Mereka juga memberikan edukasi tentang pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan, serta cara-cara menghindari tindak kejahatan.

Kapolsek Bungursari menegaskan bahwa kemitraan antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Sambang komunitas ini tidak hanya untuk mengawasi, tetapi juga untuk membangun hubungan yang lebih baik dengan masyarakat. Kami berharap dengan adanya kerjasama yang baik, segala bentuk gangguan kamtibmas dapat diminimalisir," kata Kapolsek Bungursari.

Dengan adanya kegiatan sambang komunitas yang rutin, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan dan merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian. Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus mendampingi dan melindungi masyarakat di wilayahnya, menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga Purwakarta.